

## 26. Bundeskongress des DVLAB für Leitungskräfte in der Altenhilfe:

## **Dringliche Bitte und Empfehlung zur Online-Teilnahme**

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen,

bei der Planung des Kongresses waren wir davon überzeugt, dass im November 2021 durch die fortschreitende Impfkampagne in Deutschland die Pandemie soweit eingedämmt sein wird, dass Veranstaltungen im größeren Rahmen stattfinden können. Mit der 2G-Regelung, die nur noch geimpften und genesenen Personen eine Teilnahme ermöglicht, schien zusätzlich Sicherheit für unsere Präsenzveranstaltung gegeben.

Doch leider werden wir jetzt vom aktuellen Pandemiegeschehen überrollt. Die Höhe der Infektionszahlen, auch bei geimpften Menschen, haben ein Niveau erreicht, das die Durchführung unseres Bundeskongresses mit über 400 Teilnehmer\*innen in einem Saal aus Sicherheits- und Vernunftsgründen verbietet. In den letzten Tagen haben bereits rund ein Viertel der angemeldeten Kolleginnen und Kollegen auf eine Online-Teilnahme umgeschwenkt. Auch bei den Referent\*innen ist dies der Fall. Deshalb möchten wir auch Ihnen schweren Herzens die "Online-Teilnahme" dringlich nahelegen.

Wir alle, und das zeigt ja auch der große Zuspruch bei den Anmeldungen, hätten uns die persönliche Begegnung in Berlin und den fachlichen Austausch vor Ort in entspannter Atmosphäre gewünscht. In Anbetracht der sich täglich zuspitzenden Gefährdungslage, die selbst Expertinnen und Experten so nicht erwartet haben, müssen wir jedoch berücksichtigen, dass wir mehrheitlich nach der Veranstaltung wieder in eine Einrichtung mit vulnerablen Gruppen zurückkehren.

Wir alle tragen – auch als Veranstalter des Bundeskongresses – Verantwortung über uns selbst hinaus. Deshalb möchten wir Sie, uns und alle Menschen in unseren Wirkungsbereichen in der Altenhilfe schützen und hoffen dabei auf Ihr Verständnis. Es wäre nicht auszudenken, wenn unser Kongress Corona-Ausbrüche in Einrichtungen zur Folge hätte – ganz abgesehen vom dann berechtigten fatalen Branchenecho.

Deshalb: Bitte schwenken Sie auf Online-Teilnahme um! Einfach über unsere Homepage mit dem nachstehenden Link zur "Online-Teilnahme" anmelden. Name und Vorname reicht!

https://www.dvlab.de/bundeskongress-onlineanmeldung.php

Alternativ eine Kurzinfo "Online-Teilnahme" per E-Mail an die Bundesgeschäftsstelle: E-Mail: info@dvlab.de Ummeldungen sind bis Mittwoch, den 17.11.2021 um 13.00 Uhr möglich. Sie erhalten die Zugangsdaten per E-Mail.

DVLAB e.V. Bundesgeschäftsstelle, Bahnhofsallee 16, 31134 Hildesheim Fon: 05121/289 28 72, Fax: 05121/ 289 28 79, E-Mail: <a href="mailto:info@dvlab.de">info@dvlab.de</a>, <a href="mailto:www.dvlab.de">www.dvlab.de</a>



Wenn Sie das wünschen, können Sie aber auch an der gebuchten Präsenzveranstaltung in Berlin teilnehmen. Neben der 2G-Regel werden wir dort trotz der Abstände im Saal auch am Sitzplatz eine Maskenpflicht umsetzen. Zusätzlich versuchen wir, darüber hinaus 2G+durchzuführen und dafür Testmöglichkeiten vor Veranstaltungsbeginn zu organisieren.

An beiden Kongresstagen erfolgt die Kontakterfassung vor Ort über die LUCA App. Ersatzweise stehen Erfassungsbögen zur Verfügung. Für die weitere Kontrolle denken Sie bitte an Ihren Impfnachweis sowie ein Ausweisdokument. Alle Teilnehmer\*innen erhalten je Kongresstag ein Armband, das an dem jeweiligen Tag zu tragen ist, damit weitere Kontrollen entfallen können.

Zugleich bitten wir um Ihr Verständnis, dass eine Teilnahme von Personen mit Erkältungssymptomen nicht möglich ist.

Auch wir als Veranstalter sowie alle, die aus unseren Reihen sehr viel ehrenamtliche Arbeit in diesen Kongress investiert haben, sind traurig und enttäuscht darüber, dass wir Ihnen heute diese Nachricht bzw. Empfehlung und Bitte übermitteln müssen. Dennoch halten wir diesen Schritt für verantwortungsvoll, notwendig und richtig. Jenseits davon stimmt uns ärgerlich, dass sich das Pandemiegeschehen in Deutschland und damit auch die Rahmenbedingungen zur Durchführung unseres Kongresses jetzt so entwickelt haben, obwohl allen Bürger\*innen ausreichend Impfstoff zur Verfügung steht.

Nun hoffen wir, dass Sie unsere Haltung und Empfehlung mittragen und online teilnehmen werden. Wir werden gemeinsam mit der Technik alles dransetzen, einen guten digitalen Kongress für Sie zu übertragen.

Mit herzlichem Dank für Ihr Verständnis und kollegialen Grüßen von allen am Kongress beteiligten Kolleginnen und Kollegen

Peter Dürrmann Bundesvorsitzender

P. Die mann

Jessica Vornkahl Kongressorganisation

). Vormhahl